



CALIDAD Y MANTENIMIENTO DE LAS INSTALACIONES, CLAVES DE LA EXCELENCIA DE LOS CARBURANTES DE GALP ENERGIA

- **La calidad del carburante y el óptimo mantenimiento durante su almacenamiento y suministro, son factores esenciales para evitar averías en el motor**
- **En su afán por garantizar la máxima calidad, Galp Energía crea excelentes carburantes y realiza controles rigurosos en todo el proceso de distribución y suministro**

Repostar con un buen carburante es clave para alargar la vida del motor. ¿Pero cuál es el secreto para garantizar la máxima calidad del carburante? Aparte de crear un producto de calidad, es vital que, su proceso de distribución y suministro, cumpla con los estándares más exigentes. Por ello, Galp Energía garantiza la máxima excelencia a lo largo de toda su cadena de distribución.

Con 586 estaciones y 226 tiendas de conveniencia en España, la red de Galp Energía ofrece productos y servicios que garantizan el cumplimiento de los más altos estándares de calidad. En Galp Energía, la calidad es una norma y se demuestra cumpliendo la estricta normativa comunitaria EN 590 (Gasóleo) y EN 228 (Gasolina).

Los carburantes de última generación de Galp Energía han sido probados y reconocidos por los principales laboratorios europeos. Además, los aditivos de sus carburantes permiten aprovechar mejor la potencia del motor, proporcionan una mayor protección y contribuyen a reducir las emisiones contaminantes.

Aun así, no es suficiente contar con un producto de alta calidad. Se deben garantizar unas excelentes instalaciones de almacenamiento y suministro para evitar que el carburante se deteriore, pierda sus propiedades y ocasione averías. Esto es frecuente en instalaciones deficientemente mantenidas. Por lo tanto, según los expertos de Galp, tan importante es crear un carburante de excelentes propiedades, como que éstas se mantengan durante los distintos estadios de la cadena de distribución.

Para evitar daños y garantizar la mejor calidad, el carburante debe almacenarse en unas instalaciones que cumplan las condiciones técnicas y de limpieza óptimas. Galp Energía dedica un gran esfuerzo en I+D para desarrollar nuevos y mejores procedimientos de control y mantenimiento en sus estaciones de servicio. Mantener los controles de calidad del producto, desde la refinería al depósito de las estaciones

de servicio, es una prioridad para la compañía. Por ello, las instalaciones de Galp Energia reciben un seguimiento exhaustivo y continuo a manos de un personal técnico altamente cualificado.

Asimismo, siguiendo la política de calidad de la empresa y cumpliendo con el programa de verificación de carburantes, Galp Energia realiza análisis periódicos del producto que suministra en sus instalaciones. Por este motivo, los carburantes de Galp Energia son sinónimo de confianza, potencia y cuidado del motor.

Galp Energia en el mundo

Galp Energia es un grupo integrado multienergía portugués que explora, desarrolla y produce petróleo y gas natural en cuatro continentes. En la Península Ibérica, la actividad se concentra en el refinado y la distribución de productos petrolíferos y gas natural. Galp Energia tiene una fuerte presencia en el eje longitudinal del Atlántico Sur en cuanto a exploración y producción, cubriendo la Cuenca de Santos, en Brasil, Mozambique y la costa de Angola. Galp Energia está presente en 14 países: Portugal, España, Brasil, Angola, Mozambique, Cabo Verde, Guinea-Bissau, Suazilandia, Gambia, Timor-Leste, Uruguay, Namibia, Marruecos y Malawi. Para más información: www.galpenergia.com